

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Group Investigation Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Tekanan di Kelas VIII SMP PGRI 4 Medan”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Usler Simarmata, M.S. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd., Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si., dan Ibu Dr. Sondang R. Manurung, M.Pd., sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Kepala Sekolah SMP PGRI 4 Medan Dra. Riang Sihite atas izinnya kepada penulis sehingga dapat melakukan penelitian di SMP PGRI 4 Medan. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda tercinta yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, beserta seluruh keluarga yang selalu memberi semangat serta doa kepada penulis. Teristimewa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Marida Sinaga yang selalu memberi semangat dan motivasi kepada penulis mulai dari awal penulisan sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat penulis kos Durung182 dan rekan seperjuangan Fisika Dik B 2010, serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015

Penulis

Ando Hutagalung



THE
Character Building
UNIVERSITY



THE
Character Building
UNIVERSITY